
日　時：令和５年６月３０日（金）１８時～１９時

場　所：緑と語らいの広場複合施設　えにあす１階　会議室４

出　席：（委員）　貝嶋会長、神田副会長、青山委員、江川委員、高岡委員

　　　　　　　　　竹内委員、寺田委員、亀石委員 （８名出席）

※欠席～山本委員、平野委員

　　　　（ 市 ）　副市長、保健福祉部長、センター長、保健課長（新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽﾜｸﾁﾝ接種対策室主幹）

　　　　　　　　　健康スポーツ課長、健康スポーツ課主幹、保健予防担当主査、健康推進担当主査

　　　　　　　　　スタッフ

傍　聴：０名

１．開会 保健課長

２．委嘱状交付

横道副市長より交付

３．副市長挨拶

　 横道副市長より挨拶

４．委員紹介

５．正・副会長選出

６．会長・副会長挨拶

７．報告事項

　会長の進行により、報告事項の審議が進められた。報告内容は次のとおり。

（１）令和４年度保健事業実施報告について

※資料訂正の報告について。資料１７ページ、食育推進事業の令和４年度予算及び実績額の数値の

表記が誤って円単位での記載となっていたため、正しくは最終予算が１５４、実績が１３２となり

上記変更に伴い、合計額の各欄が変更となる。

　事務局より、令和４年度保健事業実施報告について説明し、了承された。

【質問・意見】

Ａ委員　 風しんの検査、受診者数が少ないのは私の住んでいる札幌市でも同様ですが、どのような

理由が考えられますか。

事務局 初年度の受診率は現在より高く、積極的に受けようと考えている方は初年度に既に

受けていただいていることが多いため、年々受診率の低下につながっていると考えられます。

Ａ委員　 抗体検査で抗体が確認されたため、予防接種の受診数も減っているのではないですか。

事務局 そちらも要因の一つであると考えられます。

Ｂ委員　 新型コロナウイルスワクチン接種に伴い、重篤な副反応は発生しましたか。

事務局 接種後に数件、通院が必要となった方がいたことは聞いていますが、そのほかは通常想定さ

れる発熱程度のものであり、重篤な副反応については発生しておりません。
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（２）令和４年度新規事業報告について

①骨髄等提供ドナー支援制度調査及び普及事業

　事務局より、骨髄等提供ドナー支援制度調査及び普及事業について説明し、了承された。

【質問・意見】

Ｂ委員　 ドナー休暇制度を取り入れている企業が少ないですが、実態調査は毎年行うのですか。

事務局 実態調査は今年度は再度行う予定はしておりませんが、令和４年度の結果を踏まえて

啓発を引き続き行っていきます。

Ｂ委員　 何らかの啓発を行っていかないと、実施は増えていかないと思いますので、お願いします。

②子宮頸がん予防ワクチンのキャッチアップ接種事業

　事務局より、子宮頸がん予防ワクチンのキャッチアップ接種事業について説明し、了承された。

【質問・意見】

 委員からの質問、意見はなかった。

③令和5年度全国高等学校総合体育大会空手道競技大会開催事業

　事務局より、令和5年度全国高等学校総合体育大会空手道競技大会開催事業について説明し、

了承された。

【質問・意見】

Ｂ委員　 夏の開催のため、怪我及び熱中症にも注意してください。医師会も全面的に協力します。

事務局 よろしくお願いいたします。本大会については７月号広報にて特集しておりますので、

そちらもぜひご覧いただきたく思います。

Ｂ委員　 市民の大会の観覧は自由なのですか。

事務局 総合体育館の座席の都合上、選手の保護者であっても入場規制を掛けている状況の中、

一部ではありますが、市民席として観覧ができる席もご用意しました。整理券による入場

について、詳しくは７月号広報に掲載いたしましたので、ご覧いただければと思います。

Ｂ委員　 事前の申し込みが必要なのですか。

事務局 事前申し込みにより整理券をお渡しし、その方々にご入場いただく形となります。

全国高体連のウェブサイトでは「インハイＴＶ」という全試合をライブ配信するサービスが

あり、はなふるのセンターハウスでもパブリックビューイング会場を設置予定ですので

そちらもぜひご利用いただけたらと思います。

④健康づくり・食育に関する市民アンケート調査実施事業

　事務局より、健康づくり・食育に関する市民アンケート調査実施事業について説明し、了承された。

【質問・意見】

Ｂ委員　 アンケートについて、対象者市民２，０００人はどのように抽出するのですか。

事務局 各年代別に２００人程度ずつ、住民基本台帳より無作為抽出とする予定です。

Ｂ委員　 アンケート回収率は、どの程度を想定していますか。

事務局 前回実施時は３５％程度でしたので、今回はやや前回を上回る程度を想定しております。

Ｂ委員　 回収率としてはなかなか厳しい数字ですね。

事務局 前回は郵送のみでしたが、今回より、インターネットによる回答方法も対応できるように

なりましたので、特に若い世代の回収率の向上につながることを期待しています。

８．その他

その他、 委員からの質問、意見はなかった。

９．閉会

以上


